

# **Vorfreude, schönste Freude**

2010-12-17 11:01

## **Die Mitarbeiter von projekt-sign Niederorschel verabschieden sich in die wohlverdienten Weihnachtsferien.**

Auch hier bei uns in Niederorschel wächst die Vorfreude auf die Weihnachtsferien mit jedem Tag. Wie wohl bei jedem Urlaub zählt man am Ende die Tage und Stunden bis es dann endlich soweit ist.

Wochenlang haben wir viele Werbebanner und Schilder für Weihnachtsmärkte und Weihnachtsbaumverkäufe angefertigt und sind schon gespannt, ob wir die Ergebnisse unserer Arbeit einmal beim gemütlichen Bummel über einen der vielen Weihnachtsmärkte bewundern können. Es macht einen schon ein bisschen stolz wenn man unterwegs eine Autobeschriftung oder eine Werbetafel entdeckt und sagen kann „Die haben wir gemacht!“

Bis heute mochte die Weihnachtsstimmung auf Grund der guten Auftragslage nicht so recht aufkommen. Ständig haben wir Plakate mit Werbung für herrliche Winterlandschaften, süße Weihnachtsleckereien, herrliche Weihnachtsbäume gefertigt und an unsere Kunden ausgeliefert, doch wir selbst sind noch nicht einmal dazu gekommen, in die Natur zu gehen, einen Weihnachtsbaum zu besorgen oder uns über das Weihnachtessen Gedanken zu machen. Auf all das freuen wir uns jetzt - wir freuen uns auf ein paar ruhige Tage, an denen die Großformatdrucker still und unsere Kinder und Familien im Mittelpunkt stehen. Rodeln oder Schwimmbad? Gans oder Ente? Tanne oder Fichte? Diese Fragen stehen zur Debatte wenn das projekt-sign-Team ins Privatleben abtaucht.

Vorher nehmen wir uns aber die Zeit für einen Rückblick auf das zu Ende gehende Jahr und einen Ausblick auf das Jahr 2011. Was hat sich bewährt? Wie können wir unseren Service noch weiter verbessern? Welche Produkte wollen wir neu in unser Programm aufnehmen? Mehr dazu werden wir dann im neuen Jahr hier berichten.

Ob es wohl weiße Weihnachten gibt dieses Jahr? Bisher sieht es ganz so aus. Niederorschel ist tief verschneit. Die Autos schleichen auf den Straßen und alles geht eben etwas langsamer. Die Kinder finden es natürlich toll, aber wir hoffen für die nächsten Tage auf freie Straßen, damit all die Kunden, die ihre Waren noch vor den Festtagen erwarten, sie auch bekommen.

Am 3. Januar gehen wir dann mit frischer Kraft wieder an den Start. Bis dahin wünschen wir unseren Kunden, Geschäftspartnern und Freunden ein frohes Weihnachtsfest und ein gesundes Neues Jahr!

